

# 4月

## 新任式・始業式

4月 6日（水曜日）



転入された先生、主事さん方 10 名を迎え、新しい年度の始まりです。好天に恵まれ無事に新しいスタートをきることができました。始業式では、6年生の代表児童が、自分のめあてや全児童に新しい学年でのめあてをもって進むことの大切さを話し、立派な姿を見せてくれました。

## 入学式

4月 6日（水曜日）



桜は満開で天候にも恵まれて、とても心地の良い日に入学式を行うことができました。新一年生にとって初めての学校生活はドキドキだったことでしょう。それでも式中の立派な姿勢、「入学おめでとう」に対する「ありがとうございます！」の元気な返事が、とてもよかったです。六年生は一年生のお手伝いをしっかりと行い、入学式をきちんと見守ることができました。二年生はお祝いの出し物を発表し、一年生をワクワクさせてくれました。全校で協力して、箕小をより良い小学校にしていきたいです。

# 1年生を迎える会

4月 15日（金曜日）



15日の朝の時間を使って1年生を迎える会を行いました。代表委員会の6年生が中心になって会を進めます。6年生と手をつなぎながら入場した61名の1年生。最初は少し緊張した様子でしたが、2～6年生のあたたかい眼差しに、だんだんと緊張もほぐれていったようです。初めてみんなで歌った校歌、1年生ののびのびと歌う姿に、お兄さん、お姉さんもびっくりしていました。

# 第1回 高陵アカデミー子供サミット

4月 20日（水曜日）



高陵アカデミー子どもサミットでは、筭小学校、本村小学校、高陵中学校の代表が高陵アカデミーをよりよくするための取り組みについて提案し、3校で話し合いました。筭小学校からは、代表委員が参加しました。学校の代表として、筭小学校の取り組みについて堂々と発表することができました。また、ほかの学校の取り組みの中で取り入れられそうなものについても話し合いました。